

Reifende Zwetschgen im Frühlingsommer

Auch dieses Jahr fanden sich die alten Zwetschgen «les vieilles prunes» zum alljährlichen Frühlings-Trainingsweekend zusammen.

Vom Freitag 20.04. bis Sonntag, 22.04.07 stand hartes Training auf dem Programm.

Am Freitag trainierten wir in der Tanzschule «Tanzen by Marina Wallier» in Zürich Wiedikon und Samstag/Sonntag tanzten wir in der Gymnastikhalle im Hallenbad Kilchberg.

Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle an Marina und das Hallenbad Kilchberg, welche uns ihre Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt haben.

Unsere Aufmerksamkeit galt vor allem den neuen Choreographien wie «Foolish Games», einer wunderschönen Ballade getanzt mit Tüchern, «Drums» getanzt zu Perkussion-Musik im Trash-Kostüm und dem «ABBA Medley», eine frische, witzige und charmante Tanzinszenierung.

Wenn nicht unsere Fortschritte in den einzelnen Tänzen der Höhepunkt war, dann sicherlich der Samstag-Abend im Restaurant Schlossgarten in Kilchberg – selten sooo gelacht...

4 der 8 Zwetschgen trafen sich anschliessend ans Training im Schlossgarten Kilchberg. Liessen sich köstliche Pizza, Pasta und Sashimi schmecken und unterhielten lauthals die ganze Sonnenterrasse.

Frauen-Tratsch und –Traum, soviel zu unseren Gesprächsthemen...

...mehr dazu in der Ausgabe «Liebe, Sex und Zärtlichkeit»...

Neu zu uns gestossen ist – Bianca Kann, auch als Rebekka bekannt – sie leidet an multipler Persönlichkeitsstörung - nicht zuletzt, weil die Prunes-Tänzerinnen ihren Namen nicht einprägen konnten und Bianca als Rebekka benannten.

Jede von uns 8 Zwetschgen hat ein Pseudonym, ob Schminktüfelin, dä Präsi, dä Möchte-gern-Star, Besserwüссерin, Chaotin, Marketussi oder dä Coach — somit wurde Biancas „Rolle“ als multiple Persönlichkeit zwangsläufig zum Leben erweckt.

Grosses Kompliment übrigens an Bianca und Rebekka, welche in kurzer Zeit bereits 4 Choreos gelernt haben.

Uns allen hat das Trainingsweekend sehr viel Spass bereitet, viel Energie vermittelt und die Gruppe noch enger aneinander geschweisst. Wir sind stolz auf uns und werden immer besser.

Ganz speziell möchte ich dir, Nicole, ein herzliches Dankeschön aussprechen. Einmal mehr für die einwandfreie Organisation des Trainingsweekend und natürlich für deine technische Leitung – ohne die wir nicht diese Fortschritte gemacht hätten, wie wir sie im letzten Jahr erreicht haben.

Nicht nur als deine Schwester, sondern auch als Zwetschgenkompott-Mitglied habe ich dich ganz fest gern, bin stolz auf dich und bist mir ein grosses „Vorbild“.

Corinne, alias Schminktüfelin

Les vieilles prunes, April 07

